

creíos haber leído en algún autor que los recordaba, que dicha brigada se pudió establecer en tal caso procediendo a alguna invasión del colchón. El Sr. Presidente indicó que la brigada que se habría procedido tenía bastante explicativa en el escrito valor que se habría impreso en el presidente Moreno, y las otras varias causas. Siendo apoyado dicho informe se acordó presentar la brigada a la junta directiva en el Boletín.

Máximamente el Secretario actuante hizo una breve historia de la oposición celebrada en esta Capital a la plebea de Medio Brinque de los Trabajos, con dando un acto de gracia a los opositores, y su historia en el periódico del Instituto.

Finalizada la orden del día para la sesión proxima que fue sobre las elecciones generales de 1860 y su resultado, se levió la sesión a las nueve horas treinta de la noche. Salón del Instituto medico Patricio. 17 de Septiembre de 1859

El Presidente

D^r José Gutiérrez S.


El Secretario de gobierno

D^r José Gutiérrez

Junta Directiva del dia 1º de Octubre de 1859

Presidencia del Sr. Navarro

Quien asistió:

Navarra
Songel
Castells
Badía
Serrano
Navarro
Pachis

Abriose la sesión a las siete y media de la tarde con la lectura del acta anterior que fue aprobada. El Secretario actuante dio cuenta de una comunicación del Sr. Rector de esta Universidad invitando a las Corporaciones para que asistiese a la apertura de aquella, manifestando el Sr. Presidente haber estado representado el Instituto en tan solemne acto por el mismo y Secretario y Vice-Secretario de gobierno. Seguidamente se dio cuenta de las comunicaciones que á constimación se leyeron 1^a de D^r José Bonas, de Madrid reclamando los Boletines de los meses de Marzo, Abril y Julio, y pidiendo dos ejemplares de la revista. 2^a De D^r Francisco Pineda reclamando el cargo de la comisión especial sobre la constitución de su congreso médico. 3^a De D^r Antonio Bruguet pidiendo una copia íntegra de los actas de la sesión general celebrada en 8 y 18 de Julio último. 4^a De D^r Justo Martí, dando el parte del número de nacidos y fallecidos en Cartagena del año 1858 desde el 6 hasta el 21 de Octubre inclusive. 5^a De D^r Fausto Fernández de Alarcón acompañando un manuscrito titulado observaciones de clasificación, sobre la infinidad vicinante del Segura. 6^a De D^r Pedro Molina, acompañando una notación hecha por el archivero de instrucción pública, según la cual no consta en él, haberse expedido título de licenciado en Medicina.

a D^r Mauricio Iglesias en el año 1859, 1^a De la Academia real de Fuerza de Aire
remitiendo un escrito y un Diploma á nombre de António Andreu Presidente
dicho Instituto. Sobre estos comunicaciones recogemos lo acordado que al continuacion
se expresa. Sobre la 1.^a que se le remita inmediatamente la boletin recibido
y se le indique se remita la correspondencia con la diligencia. Sobre la 2.^a que se pro-
ponga a las Fuentes q^r se le admite la renuncia de dicho cargo. Sobre la 3.^a que ha-
blado el presidente de no haberse conocido dicha petición en malas circunstancias
y en otras anteriores y siendo sin duda el objeto de la petición hacer uso de la legia
que se pedia, se propone a la q^r que no se concediere que el Sr. Bouquet pidiera.
Sobre la 4.^a que se haga presente á la Junta general la puntualidad y trabajo del
Sr. Martí para que le sea p^q compensado de la manera que crea oportunas.
Sobre la 5.^a que se proponga pone á la consideración de medicina y cirugia. Sobre la 6.^a
que siendo el gobernador del Sr. Gobernador D^r D. Mauricio Domingo, no ejerce este
funcion legalizada al Director de Instrucción publica, hasta el regreso del Sr. Domingo.
Sobre la 7.^a que se redacte el diploma que se remitido a fin de que lo cambien y
deshagan la querencia cometida si lo crea conveniente, y que se presenten
para Socio adscito del Instituto a los Frs. D^r Carlos Maturana, D^r Vicente Ba-
rilo Dictadelli, D^r Pedro Santis, D^r Alejandro Caralt, D^r Enrique Valen-
tini, D^r Pedro Blas, D^r Salvador Torrelli, D^r Luis Brubiana y D^r Cam-
peps Iannuzzi, Profesores todos de aquella Academias.

Despues manifestó el Sr. Muñoz que habiendo remitido al Sr. Administrador
de Hacienda publica su que el Sr. Andreu, satisfaciere la cuota de contribución que
le correspondia como editor del Boletín del Instituto medio valenciano, por sa-
ber que dicho Boletín admitia inscripciones, habia tomado la costumbre de pedir
antecedentes á la Secretaría de correspondencia, Cámara, Contaduría, y al mismo tiempo
al Boletín y al Director de Instrucción, para que respectivamente contestaran si
en sus dependencias constaba algun autoritor, con el objeto de saber si se habia
abusado del nombre del Instituto, y que habiendo contestado todos ellos que no
constaba ningun autoritor ni se admitian inscripciones, lo manifestaron anterior-
mente al administrador de Hacienda dispuesto a demandarlos judicialmente
como calumnios, en el caso de que el ministerio de nuevo la afirmase.

El secretario actuante manifestó haber recibido mas memorias sobre el estado
del Instituto de D^r Insinuante del monasterio por D^r Tomás de Tramontana,
otra leída en la apertura del curso académico de 1859 a 1860 en el Instituto
provincial de T^e Ingeniería de Teruel por D^r Ramon Gómez y River. La
Junta acordó de lo diciendo gracias y pasarlo al archivista. Igualmente
manifestó haber recibido una opuesta titulada contestación al artículo del Doctor

Macario, sobre el latido lejano; otro sobre la diferencia entre el síncope y los tictacteritos, otro sobre la encantación y lactancia, otro sobre las escupulas, y otro titulado carta al comité médico Segurino, todos ellos por el Profesor y Doctor Mestri.

Se dio cuenta después de los periódicos recibidos en los meses de Agosto y Septiembre, y en atención a publicarse en Madrid un nuevo periódico titulado el "Specialista" se acordó que se reuniese el trámite de la Corporación en cambio de vida periódico. Seis los gastos ocasionados en el trimestre anterior en la Comisión de Fomento y Socorro mutuo, Secretaría de correspondencia y de gestión, fueron aprobados. Seis el presupuesto general para el año 1860, acordó la Junta se presentase a la general, para que examinado por una comisión, se pase a votación.

Ultimamente se dio cuenta de una carta firmada por los Sres. Navarro, Ferrero, Andreu, Balague, Domingo Molina y Sanchez el dia 30 de Setiembre de 1859, estando de concurrencia de su pliego dirigido desde Buenos Aires al Sr. Dr. D. Juan C. de Paula Monfort Secret.º del Instituto médico de Valencia el cual contenía dos diplomas del Ateneo de Valencia uno a nombre de dicho Sr. y otro al del Presidente Dr. Silvestre Bruguer. La Junta acordó quedársela a este Sr. y para luego el Archivo. Se levantó la sesión a las 9 de la noche. Salón del Instituto médico Valentino. 1º de Octubre de 1859

El Presidente
Dr. Art. Navarro

El Secret.º de gob.
D. José Sanchez

Srs que asistieron
Navarro

Junta general económica, celebrada el dia 8 de Octubre de 1859
Presidencia del Dr. Navarro

Herreras

Se abrió la sesión a las 8 de la noche con la lectura del acta de la sesión anterior que fue aprobada. Para la lectura correspondiente de las propuestas que en la Junta del 17 de Setiembre quedaron sobre la mesa, fueron admitidos por unanimidad Dr. José Dugay en calidad de socio residente y Dr. Esteban Gascón en

Ferrero

y real en calidad de socio correspondiente. Igualmente se leyó la propuesta de Dr. José Manuel Aguilar, Doctor en Medicina y Lengua residente en Almeria, quedando sobre la mesa segun procede el traslado.

Monfort

En virtud de lo anterior se procedió a la votación de las comunicaciones que siguen 1º De la Sociedad valenciana de culto y fomento, indicando que habiendo hecho el año de la cuenta corriente resultaban 20 D. 54 y pidiendo que el Presidente de este Instituto manifestase si estaba conforme con el. El Sr. Navarro

dijo que había contestado ya su conformidad. 2º De la Universidad de Valencia